



# 三小だより

## 教育目標

かしこい子  
やさしい子  
たくましい子

栃木第三小学校だより

令和3年

9月16日発行

文責 学校長[服部]

## 第2学期スタート

関東地方では、10月中旬の気温が続  
き、肌寒い中での第2学期始業式を迎え  
ました。

巷では、新型コロナウイルスの第5波が猛威をふるい、多くの都道府  
県で、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置が出されています。栃木県  
でも緊急事態宣言が出され、栃木市の学校では、9月1日から3日まで  
の三日間は、午前中のみの授業で、給食無しの早帰りとなりました。

この三日間で、今後さらに状況が悪くなり、オンライン授業になった場合でも対応できるよ  
うにするために、タブレットを使ったオンラインの接続法や使用法を指導したり、家庭での接続状  
況を確認したりしました。保護者の皆様には、御家庭でのWi-Fi環境の整備や動作確認など  
急なお願いにもかかわらず、御対応いただきありがとうございました。栃木市では、対面授業が  
行われ、オンライン授業は行っていませんが、今後オンライン授業を行う状況になっても、三小  
では対応できそうな状況なので安心しました。当面「eライブラリ」というソフトを使った家庭  
学習などに活用していき、少しずつ御家庭での活用の幅を広げていきたいと思えます。

6日(月)以降は、授業時間を5分短縮し、いつもより20~30分程度早く帰るようにして  
います。なお、下校するときは昇降口が密にならないように、3年生以上は、自分の机やイス、  
周辺のロッカーやドアノブ、手すりなどの消毒を行い時間差をつけて出てくるようにしています。

なお、毎朝行っている健康チェックでは、保護者の皆様のスマホによるアプリでの報告のおか  
げで、大変効率的に確認ができます。ありがとうございます。これからも土日や祝日を含め、毎  
日の報告をお願い致します。



山本有三碑と  
美しいサルスベリ

## 始業式

9月1日(水)に2学期始業式を行いました。1学期終業式は放送室から校内  
放送で行いましたが、今回は、転入生やめあて発表の友達の顔が分かるようにタ  
ブレットを使って校長室から映像を流す形で行いました。オンライン授業のときに活用する「T  
eams(チームズ)」というソフトを使って行いました。初めての試みのため、やり直す場面も  
ありましたが、何とか映像や音声を各教室に届けることができました。



<教室での視聴の様子>



<2学期のめあて発表>



<転入生の紹介>

## 図書室床工事完了

夏休み中に図書室の床の表面を新しくす  
る工事を行いました。本を借りたり返したり  
するときソーシャルディスタンスを保てるように、色を  
変えて並ぶことができるように工夫しました。子供たちにも好評で、今まで以上に図書室利用が増えることを願って  
います。



## 小中一貫教育の活動

### 第2回合同研修会

8月2日（月）に栃木東中との第2回合同研修会を行いました。6月号でお知らせしたとおり、学習指導部会を2グループ、児童指導部会を2グループ、さらに養護・給食部会、事務部会、図書館部会の計7つの部会に分かれて協議を行いました。6月に立てた計画に沿って、実践してきた内容について話し合ったり、計画の見直しや今後の活動について検討したりしました。タブレットのTeamsの中に、三小と東中で構成されるグループを作りタブレットを活用した話し合いを行いました。



9月14日（火）には、児童指導部会の「自己有用感を高める特別活動」班が、児童・生徒のオンライン交流会を実施しました。小学生は6年生が中学校生活に向けて意欲を高め、中学生は2年生の生徒会役員が進学や将来の就職に向けて職業観を深めることを目標にして取り組みました。具体的には、中学校生活について、小学生が中学生の質問する形式で行いました。小学生にとって、中学校生活を知り、自分なりの目標をもつよい機会となりました。



### 部活動体験会

8月3日（火）小中一貫の新しい活動として、部活動体験会を行いました。三小からは、54名の児童が参加しました。感染症や熱中症への対策をしながら、楽しく参加することができました。1時間という短い時間でしたが、練習の様子を肌で感じることができ、大変有意義な体験会となりました。



### 子供たちの活躍

### 子ども朗読フェスティバル

7月27日（火）に子ども朗読フェスティバルの本選が行われました。三小からは、6年生3名が、予選を通過し本戦に参加しました。堂々とした態度で、心を込めて発表することができました。



### 東関東吹奏楽コンクール

本校のスクールバンド部が、8月8日（日）に行われた栃木県吹奏楽コンクールで見事金賞を受賞し、東関東吹奏楽コンクールに出場しました。このコンクールは、栃木県、茨城県、千葉県、神奈川県、の計4県の代表が集まります。小学生の部は宇都宮市文化会館で行われました。緊急事態宣言下で、思うような練習はできませんでしたが、精一杯の演奏ができたようで、子供たちの表情は晴れ晴れとしていました。



<栃木県・金賞> <東関東・銅賞> <演奏を終えて>